



# SYMPHO-LIEN

## EN PRIERE.

N° 110 - Février 2024

### Laissez venir à moi les petits enfants

*En ces temps troublés, que d'enfants blessés à vie par l'endoctrinement, l'emprise, la pédocriminalité, l'inceste, le « travail », la prostitution, l'embrigadement militaire, ...*

#### **Mais Jésus se fâcha et dit « laissez venir à moi les petits enfants » (Matt 19)**

Dès l'Ancien Testament, en raison de sa faiblesse, l'enfant apparaît comme un privilégié de Dieu. Les enfants le louent : « Jusqu'aux cieus, ta splendeur est chantée par la bouche des enfants, des tout-petits. » (Ps 8, 2) L'image du petit-enfant est utilisée par le psalmiste pour montrer son abandon confiant au Seigneur : « Mon âme est en moi comme un enfant, comme un petit enfant contre sa mère. » (Ps 130, 2)

**« Car le Royaume de Dieu est à ceux qui leur ressemblent. Amen je vous le dis : celui qui n'accueille pas le Royaume de Dieu à la manière d'un enfant n'y entrera pas. »**

Dieu n'hésite pas à choisir le plus petit, un enfant, le plus jeune pour accomplir sa mission. Dieu se manifeste au jeune Samuel au temple de Silo (1S 3), il deviendra prophète. David, le plus jeune de la fratrie, deviendra roi d'Israël. (1S 16 et suivant).

C'est par un nouveau-né, Jésus, que 'Le Seigneur, le Dieu d'Israël, visite et rachète son peuple.' (Luc 2, 68) Dieu se fait homme. C'est l'Incarnation.

Devenu adulte, Jésus adopte le même comportement que Dieu son Père vis-à-vis des enfants. En les bénissant, il révèle qu'ils sont comme les pauvres, de plein pied pour entrer dans le Royaume.

L'enfant est signe d'abandon, de confiance, d'émerveillement, de spontanéité, de simplicité : conditions nécessaires pour entrer dans le Royaume.

Par sa bénédiction Jésus ouvre aux enfants, aux petits, le Royaume de Dieu. Ils sont appelés à entrer dans la proximité de Dieu ... en premier. Qui sont ces petits aujourd'hui ? Ils sont bien souvent les mêmes que ceux du temps de Jésus : les enfants, les malades, les handicapés, les étrangers, les femmes, ...

Diocèse de Paris rentrée-laissez les enfants

Avec cette feuille mensuelle, nous, la paroisse Saint Symphorien, nous sommes en prière avec l'Eglise universelle, avec et pour les petits, les malades, les isolés, et pour nous-mêmes.

**Evangile du 25/2/2024 : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé » (Mc 9, 2-10)**

## **La Transfiguration**

En ce temps-là, Jésus prit avec lui Pierre, Jacques et Jean, et les emmena, eux seuls, à l'écart sur une haute montagne. Et il fut transfiguré devant eux. Ses vêtements devinrent resplendissants, d'une blancheur telle que personne sur terre ne peut obtenir une blancheur pareille. **Élie leur apparut avec Moïse, et tous deux s'entretenaient avec Jésus.** Pierre alors prend la parole et dit à Jésus : « Rabbi, il est bon que nous soyons ici ! Dressons donc trois tentes : [..]

Ils descendirent de la montagne, et Jésus leur ordonna de ne raconter à personne ce qu'ils avaient vu, avant que le Fils de l'homme soit ressuscité d'entre les morts. Et ils restèrent fermement attachés à cette parole,

Le Service national des relations avec les juifs de la Conférence des évêques de France a publié le 1<sup>er</sup> juin 2023 l'ouvrage : « Déconstruire l'Antijudaïsme chrétien ».

L'objectif du livre ? *« Faire la distinction entre l'antisémitisme et l'antijudaïsme avec la spécificité de l'antijudaïsme chrétien qui est en particulier porteur de deux préjugés : le peuple décide et la notion de substitution », « Il ne s'agit pas d'une suspicion vis-à-vis des uns et des autres. Au contraire, ce livre doit devenir habituel pour tous ceux qui ont envie d'aller plus loin dans le dialogue fraternel ».*

Depuis plus d'un demi-siècle, l'Église redit avec détermination le lien unique qui la relie spirituellement à la lignée d'Abraham et aussi que les juifs sont *« nos frères bien-aimés »*, comme le précisait le Pape Jean-Paul II. Ce rapprochement entre les communautés juives et catholiques, il a fallu le construire, années après années. **« Au départ, il y avait un regard méfiant. Aujourd'hui par nos représentants religieux nationaux et par des actes posés, un climat de confiance et d'amitié s'est instauré »**, relève le rabbin Moche Lewin, vice-président de la Conférence des rabbins européens. *« Il y a eu un cheminement, étapes par étapes ; d'abord avec l'acte de Nostra Aetate en 1965 puis en 1986, avec la première visite du Pape Jean-Paul II dans une synagogue, à Rome »*, ajoute-t-il.

Grâce au lien de solidarité, les deux communautés ont eu des occasions majeures pour se retrouver à de nombreuses reprises, notamment en septembre 1997, quand les évêques de France ont demandé pardon, à Drancy pour les silences lors de l'extermination des juifs, [..] ou le 23 novembre 2015, au Collège des Bernardins, lorsque le Grand rabbin de France remettait à l'ensemble des églises chrétiennes une déclaration pour le Jubilé de fraternité. Dernier évènement de grande importance, en février 2021, les évêques de France avaient signé une déclaration dans laquelle ils appelaient à **« guérir de l'antisémitisme et de l'antijudaïsme » pour mener « une véritable fraternité à l'échelle universelle ».**

# INTENTIONS DE PRIERE

## Intentions confiées par le Pape François pour février 2024

Prions pour que les malades en phase terminale, ainsi que leurs familles, bénéficient toujours d'un accompagnement médical et humain de qualité.

**Prions le Seigneur.**

### Intentions de prières confiées à la paroisse

*Seigneur, vois toute la foi de tes enfants :*

Seigneur apprends-nous à prier ! Même quand la peine tarit nos mots.

Que la Paix soit au Proche Orient, en Ukraine, ... Donne-nous les vrais artisans de paix dont le monde a tant besoin, au quotidien et pour demain. Seigneur que cette année 2024 soit emplie de sérénité et de paix.

Seigneur aide-moi à faire le bien autour de moi. S'il vous plait, donnez-moi de toujours vous aimer parfaitement.

Nous te prions pour Suzanne, Catherine, des parents et une sœur, Henri, Jean-Paul, Patrick et Marion, frère David en Palestine, Cyrille sa femme et ses enfants, Augustin, Henriette, Lila et la maltraitance subie de la part de son fils alcoolique.

Nous te prions pour les paroissiens de Saint Symphorien, leurs diacres et leurs prêtres. Que ta Parole nous porte tous les jours en ton Amour.

Nous te prions pour tous les pauvres, les malades, les déshérités et les victimes des guerres. Seigneur aide ceux qui souffrent près ou loin de nous. Nous te confions des maux de dos, un appartement inadapté, la maladie de Charcot.

Nous te prions pour la Palestine et ceux qui y sont au service de tous.

Seigneur, Marie, nous vous confions les couples en difficulté, les familles et leurs enfants.

Aide nous à trouver les bons interlocuteurs pour nous aider dans les difficultés et certains qui font face à des dérives dites « sectaires ».

Je me donne à vous, comblez-moi de vos grâces. Merci de votre aide. Pardon pour ce que je ne suis pas, rendez-moi meilleur chaque jour un peu plus.

Marie, Seigneur, dites à ceux qui nous ont quittés combien nous les aimons et combien ils nous manquent.

Merci de nous donner des prêtres, merci de votre sainte présence Eucharistique.

Merci pour votre amour infini. Merci pour votre sainte miséricorde  
Allons nous abreuver à la source de la Miséricorde et de l'Espérance.

Jésus est mort sur une croix pour moi !

**Oui, Seigneur, la paroisse te confie toutes ces intentions  
ainsi que ceux et celles qui nous les ont confiées.**

## Celui-ci est mon fils bien-aimé, écoutez-le !

Seigneur, vous êtes la vraie Lumière, venez me visiter. Je souhaite vous rencontrer autant que vous le souhaitez. Car vous êtes le Sauveur qui m'est donné.

Poussé par l'Esprit, moi aussi je vous demande la grâce de laisser votre lumière éclairer mon plus ordinaire et de révéler ainsi votre visage. Amen.

Je suis la lumière du monde : celui qui Me suit ne marche pas dans les ténèbres, mais il aura la lumière de la vie. (Jn 8,12)

[etoilenotredame.org/page/neuvaine-pour-la-presentation-de-jesus-au-temple](http://etoilenotredame.org/page/neuvaine-pour-la-presentation-de-jesus-au-temple)

**Partir !** Partir pour marcher vers Toi Seigneur. Partir et s'engager dans le chemin de la prière.

**Prier !** Prier pour être avec Toi Seigneur. Prier, s'abandonner et Te laisser nous visiter.

**S'abandonner !** S'abandonner pour Te laisser vivre en nous Seigneur. S'abandonner et devenir petites flammes.

**Devenir flammes !** Devenir flammes nées de Ton Feu Seigneur. Devenir flammes et marcher vers les nuits de nos frères.

**Revenir !** Revenir vers nos frères désolés, affligés. Revenir vers nos frères et propager Ton Merveilleux Feu.

**Aide-nous Seigneur,** Tous les jours de notre vie, À nous engager sur ton beau chemin de Lumière !

[sainte-rita.net/espace-priere/autres-prieres/priere-de-la-transfiguration](http://sainte-rita.net/espace-priere/autres-prieres/priere-de-la-transfiguration)

Je te prie Éternel Dieu Notre Père de protéger ma foi pour quelle ne faiblisse pas face aux injustices dont je suis témoin mais accorde-moi le discernement pour que je sache reconnaître ta volonté et l'accomplir toujours en faveur de ceux qui souffrent autour de moi afin d'être moi aussi un défenseur de la vie et de la joie.

[christusvivit.org/avec-saint-joseph-protegeons-linnocence-des-enfants/](http://christusvivit.org/avec-saint-joseph-protegeons-linnocence-des-enfants/)

### Notre père, Je vous salue Marie.



iOS et Android

"Retrouvez tous nos bulletins mensuels sur l'application Sympholien en Prière. Nous vous encourageons vivement à scanner le QR code ci-joint et à télécharger l'application. Notre équipe expérimente ce nouvel outil de communication, c'est pourquoi nous vous invitons à partager vos commentaires et suggestions à [guy.bea.sauzay@free.fr](mailto:guy.bea.sauzay@free.fr). Votre avis compte pour nous !"